

Los efectos post-Trump

La victoria de Donald Trump dejó a la divisa mexicana expuesta a una alta volatilidad debido a los mensajes desfavorables en contra de México, afirmó Gabriela Siller, Directora de Análisis de Banco Base.

Donald Trump prometió la construcción de un muro fronterizo, la deportación de migrantes indocumentados, así como la interrupción o revisión del TLCAN. A pesar de que para alcanzar dichos objetivos, sus propuestas deben pasar por el marco legal estadounidense, la incertidumbre en torno a que si podrá alcanzar o no todas sus propuestas electorales, continuarán registrando volatilidad y posturas en contra de la divisa mexicana, precisó.

En la sesión de ayer, el dólar alcanzó 21 pesos, pero

cerró en 20.80, un nivel récord. En lo que va del año, el peso se ha depreciado en alrededor de 19.89 por ciento, debido a que la moneda mexicana es la divisa más líquida entre las monedas de países emergentes.

México ha abordado el impacto potencial del mercado financiero, ya que el Banco de México incrementó durante el presente año las tasas de referencia en 150 puntos base, lo cual incluye el alza de 50 puntos base en septiembre, indicó la calificadora Fitch Ratings en un reporte.

También se aumentó la línea de crédito flexible a dos años con el FMI, en alrededor de 21 mil millones de dólares, a un total de 88 mil millones de dólares. La medida provee una protección contra salidas desordenadas de capital.



Las propuestas de Trump son factor de volatilidad